
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erläutert die Verwaltung, dass es derzeit noch unklar ist, ob das befristete Projekt 

nach 2026 weiter vom Land finanziert wird.  

 

Der Ausschuss erkundigt sich danach, ob aktuell mit dem Programm nur Familien aus Grundschulen 

und Kindertagesstätten erreicht werden.  

Die Verwaltung bestätigt, dass zum aktuellen Zeitpunkt nur die Familien aus dem Bereich der 

Grundschulen angesprochen werden. 

 


